

COMMUNIQUE DE PRESSE

Groupe Kudelski – renforcement de la Direction Générale

Cheseaux, le 2 mai 2006 – Afin de renforcer son équipe de Direction, le Groupe a le plaisir d'accueillir M. John F. Burke en qualité de membre de l'Executive Committee, Responsable des Ressources Humaines. M. Burke entrera en fonction le 1^{er} juin 2006.

De nationalité irlandaise, diplômé en économie et en "business administration", M. Burke a occupé différents postes liés au marketing, aux ressources humaines, à l'administration et aux affaires juridiques notamment auprès de Procter & Gamble, de Novartis et, depuis mai 2004, du Fonds Mondial pour la Lutte contre le Sida, la Tuberculose et la Malaria.

La riche expérience professionnelle de M. Burke sera sans aucun doute un atout pour le Groupe et apportera une nouvelle dynamique à la gestion des ressources humaines qui sont en constante croissance dans le Groupe.

Kudelski Group – Strengthening management team

Cheseaux, May 2nd, 2006 – In order to further strengthen its management team, the Kudelski Group is pleased to welcome Mr John F. Burke as member of the Executive Committee and Head of Human Resources, as from 1st June 2006.

An Irish national and a graduate in Economics and Business Administration, Mr. Burke has held various marketing, HR, Administration and Legal Affairs positions with, among others, Procter & Gamble, Novartis, and, since May 2004, the Global Fund to Fight Aids, TB and Malaria.

John Burke's rich professional experience will no doubt represent a strong asset for the Kudelski Group and will bring new dynamics to the management of the Group's constantly growing human resources.

Contact:

Anne-Sophie Schlachter au +41 21 732 01 54.